



教育目標『健康で心豊か そして よく学ぶ人』

豊溪中だより

平成25年6月3日
練馬区立豊溪中学校
第4号
発行：校長日下石直美

6月3日（月）朝礼での話に加えて

風薫る5月が過ぎ、あじさいの季節6月となりました。今月は、3年生は修学旅行、2年生は校外学習、1年生は、初めての定期考査があります。雨が多くなる季節となりますので、昼休みや放課後のひとときを図書室で静かに読書をしたり、校外学習や試験勉強に、是非利用して下さい。

2つの話をします。1つめは、あいさつです。

毎週月曜日は、生徒会役員の皆さんや保護者の方々が校門で朝の一声運動をしています。元気にあいさつをしてください。また、今週は学校公開週間です。普段のみなさんのあいさつは、とても素晴らしいです。立ち止まって相手の目を見てきちんと挨拶してくれる人もいます。他の学校では今まで経験したことがありません。これもまた、感動です。来校者の方にもぜひ皆さんの素晴らしいところをみせてあげて下さい。

昨日部活の応援で他校にいきましたが、見学している人の前を横切るときに自分の姿勢を低くして視界を遮らないよう気を遣ってくれた生徒さんがいました。鍛えられているなど感心しました。良いところは真似してみましょう。

2つめは、運動会後のクラスの雰囲気はどうでしょうか。ということです。

「運動が苦手な人も得意な人も、それなりの人も、それぞれが自分の役割を自覚し、それに向けて、ベストを尽くして下さい。」という話をしました。学年だよりに載せられた感想文を読みました。

- ・わずか200字の文の中に「みんな」という言葉が5回も出ていました。クラスメイトへの想いがとても強く感じられました。
- ・1等賞を目指していた100Mに対する熱い想い。
- ・友人の助けがあって取り組みが上手くいった感謝の想い。
- ・自分の成長に気づき、次回への頑張りを語った想い。
- ・団結・協力の大切さを実感したこと。先輩からの励ましで頑張れたことなど。

とてもよい運動会になったんだなと思いました。そんな想いをを持った人が他にもたくさんいることでしょう。修学旅行や校外学習、普段の学校生活に是非生かして欲しいですね。

ONE FOR ALL . ALL FOR ONE . 友達との絆、先生方との絆を育てていきましょう

校長 日下石直美

5月2日(木) 離任式が行われました。



お世話になりました。
これからの益々のご活躍、ご健勝をお祈り致します。

左から

西 正弘校長先生
桐野和之副校長先生
貴島久代先生
後藤敏夫用務主事さん
佐藤みどり事務主事さん

5月13日(月)

練馬区立中学生「被災地体験学習」参加報告会を生徒朝礼で実施しました。

【宮城県亘理町へ中学1・2年生80名が1泊2日で体験学習に出かけました。】



5月25日(土) 第67回運動会が行われました。



総合優勝	白組	1 - B
		2 - B
		3 - B
応援	金賞	3 - B
応援旗	金賞	3 - B
大縄跳び	1位	2 - A (30回)

来年は如何に! ?

吹奏楽部の演奏で入場行進や表彰式が行われました。



走る



走る，走る



頼む！、任せろ！！



P T A 種目小学生も大活躍



美術部さんの力作です。



チームワークが大切！



応援にも力が入ります。



横歩きは難しい！？



ハイ、ポーズ！！



ご多用の中、ご来校下さりありがとうございました。
天気にも恵まれ、生徒たちは、日頃の練習の成果を思う存分発揮しました。
これからも豊浜中学校を応援して下さい。宜しくお願いします。

6月の行事予定

日	月	火	水	木	金	土
						1
2	3	4	5 大久保	6	7 山崎	8
	朝礼 学校公開始 校内研修	学校公開 K中B	公開なし 区学力調査3年	学校公開 K中B	学校公開終 修学旅行事前 指導3年 K中B・英検	
9	10	11	12 大久保	13	14 山崎	15
修学 旅行 3年	修学旅行3年	修学旅行3年 K中B	3年振替休業日	校区別協議会 (豊溪中)	漢字検定 K中B	土曜授業 学校評議 員会
16	17	18	19 大久保	20	21 山崎	22
	朝礼 教育実習始 質問教室 水泳指導予定	区一斉防災訓練	定期考査 (国・数)	定期考査 (英・理・社)	安全指導 K中B	
23	24	25	26 大久保	27	28 山崎	29
	専門・中央委 員会	 K中B	職員会議	進路学習会3年 2年校外学習 前日指導 K中B	2年校外学習 K中B	
30						

6月15日(土)PTA運営委員会10:00～、学校評議委員会11:00～

祝 練馬区広聴広報課長賞受賞

本校PTA広報誌「あゆみ」が24年度練馬区立中学校PTA連合協議会広報誌コンクールにおいて上記の賞を受賞しました。ご多用の中、広報誌の作成にご尽力下さいました皆さま、感謝申し上げます。

LINE(ライン)でトラブルが発生。ご家庭でも注意をお願いします。

LINEは、パソコンやスマートフォンで主に使われているメッセージ&電話アプリで、利用者が急激に拡大しているそうです。他の人の写真、名前などの個人情報を勝手に公開することは、個人情報の漏洩につながります。また、他人がある特定の人物になりすましてメッセージを書き込んでトラブルになることもあります。内容によっては、喧嘩を誘発したり、いじめにつながったり、犯罪にもなります。

パソコンや携帯電話の使用について、ご家庭でもお子様とよく話をしていただき、加害者にも被害者にもならないようご指導の程、宜しくお願いします。